



..... 国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ.....  
**SUITA ESAKA ROTARY CLUB**  
**CLUB WEEKLY BULLETIN**

創立年月日/1990.2.27  
事務所/〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)  
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場/新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日/毎週火曜日 12:30~13:30  
会長:庄瀬寛 幹事:橋本豊 会報委員長:北山陽一

2012年4月3日 第1038回例会(第1037号)

🌀 本日の例会 🌀

📌 今週の歌 「君が代・我等の生業」

📌 卓話 「これからの吹田市は？」

三浦とし子様

(公明党大阪府議会議員)

🌀 次回例会のお知らせ(4月10日) 🌀

台北龍門RC歓迎例会

本日の会長の時間

「スカイツリーと家賃の話」 庄瀬会長  
東京の賃貸住宅に住む600人に不動産会社が調査をした結果、自宅から東京タワーやスカイツリーの夜景が見えると「物件価値は上がる」すなわち「家賃は高くてよい」という人が61%もいました。

その分の家賃は東京スカイツリーが7,700円で東京タワーが9,200円です。東京タワーが見える部屋の家賃は9,200円高くても良いという事です。男女別では女性が男性より高くなっています。その差額は東京タワーで3,500円、スカイツリーで2,700円です。

また住まい探して「眺望を気にする」という人は60%で、その内容は「良い眺望であるか」が30%、「悪い眺望でないか」が60%です。

前回〔3月27日〕例会記録

来客

井上哲也様(卓話者・吹田市長)  
梅森徳晃様(市長室 秘書課)  
阪口章吾君(関西大学RAC)  
尾崎翔太君( " )  
早川尚輝君( " )

幹事報告

橋本幹事

本日BOXに、今日ご講演を頂きます、井上吹田市長のプロフィールをお入れさせて頂きました。また本日を皮切りに、4月・5月と各党の代表の方において頂きご講演を頂きます。多数の出席をお願いいたします。

出席報告

飛田委員

【3月27日】

在籍会員 39名(内出席規定適用免除者 11名)

出席会員 31名(内出席規定適用免除者 8名)

ホームクラブ出席率 86.11%

2月28日のMUを含む出席率 97.14%

関西大学RAC例会出席担当

Cグループ 金馬、西村、榎谷、栢本  
田中(弘)各会員

4月9日(月)・23日(月)

会場: 関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室

時間: 19:00~20:00

ロータリー、人類のために活動します (Rotary, Humanity in Motion)

## ニコニコ箱

- 東 会 員 井上市長をお迎えして。  
速 見 会 員 結婚記念日のお花有難うございました。
- 堀 田 会 員 井上市長をお迎えして。  
長 島 会 員 井上市長をお迎えして。  
杉 本 会 員 永い間欠席し、ご迷惑おかけしました。ドクターから3ヶ月間の安静を云われていますので、もう少し勝手することになります。尚、クラブからお見舞いを頂き有難うございました。
- 内 田 会 員 家内の誕生日のお祝い有難うございました。
- 八 橋 会 員 結婚記念日の祝い花有難う。  
本日分 46,000円  
累 計 1,105,000円

## 関西大学RAC第37回例会出席報告

赤 尾 会 員

日 時：3月26日(月) 19:00~20:00

場 所：関西大学千里山キャンパス  
中央体育館 図書資料室

出席者：赤尾

内 容：Lady Gaga について

(国際奉仕委員会担当)

Lady Gaga とは？

半生

- ・Lady Gaga はいじめられっこだった？
- ・デビュー前
- ・デビューのサクセス・ストーリー
- ・大ヒット曲『Born This Way』に見る、Lady Gaga の生き方

Lady Gaga の社会貢献活動

## 卓 話

「これからの吹田市は？」

吹田市長 井 上 哲 也 様

吹田江坂ロータリークラブの皆様には、平素より本市市政の推進にお力添えを賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、我が国においては、少子高齢化の進行により、現役世代の負担は今後ますます増大し、国、地方の財政や社会経済情勢の見通しが、これまで以上に厳しくなっていくことが予想されます。

そうした中、大阪全体を元気にするため、さらには日本の成長を担うため、大阪都構想実現に向けての取組が進められています。大阪府は都道府県の中



で2番目に面積が狭いにもかかわらず、大阪府と大阪市が互いに存在を主張し合ってバラバラに行政を行うため、これまで、大阪全体の成長戦略を担うことができませんでした。その危機意識から生まれた大阪都構想は、二重行政を解消し、広域自治体が産業基盤に関わる事務を、基礎自治体が住民の生活基盤に関わる事務を担うという役割分担により、「強い広域自治体」と「優しい基礎自治体」で大阪府域を再編することを目指しています。現在、府市統合本部を設置し、大都市制度のあり方をはじめ、地下鉄や消防、病院などの経営形態、府市共通の戦略などが検討されており、吹田市長である私も「大阪の元気」のために精一杯貢献してまいりたいと考えています。

一方、本市においては、吹田の将来を担う子どものための政策を中心に力を入れていきたいと考えています。そのためにも財源の確保は不可欠であり、職員給料等の削減や歳入確保、事業・施設の見直しなど、抜本的な行政改革である「行政の維新プロジェクト」の様々な取組を進めているところです。

このような中、万博公園内において、ガンバ大阪のスタジアムと、府事業による複合型エンターテイメント施設が整備されようとしています。これらの2大プロジェクトの相乗効果で、本市のにぎわい創出が大いに期待され、本市にとっては歳入確保のチャンスでもあります。万博公園周辺の新たなまちづくりに向けて、府や関係機関との連携・協力を努めてまいりたいと考えています。また、まちびらきから50年を迎える千里ニュータウンの再生や吹田操車場跡地のまちづくり、危機管理体制のさらなる強化など、本市の魅力を高めるための施策や重要課題にも積極的に取り組んでまいりたいと考えておりますので、皆様の一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。